

Erfolgreiche C- Jugendfußballer des Juniorteams Brenztal

Geschrieben von: J.M.

Montag, den 16. Januar 2017 um 13:40 Uhr

Die C1- Jugendmannschaft des Juniorteams Brenztal sicherte sich vergangenen Samstag in Steinheim die verdiente Teilnahme an der Endrunde des Sparkassen Junior- Cups im Bezirk Kocher- Rems.

Während die Mannschaft in den ersten drei Runden souverän jeweils als Gruppenerster oder Gruppenzweiter weiterkam, spürte man in der vierten Runde deutlich die zunehmende Konkurrenz der anderen Mannschaften. Positiv und gleichzeitig vielversprechend ist, dass spielerisch alle Partien jederzeit auf Augenhöhe stattfanden.

Letztendlich erreichte man dank guter Leistungen und großem Kampfgeist noch den dritten Platz und die damit verbundene Qualifikation für die Endrunde.

Die Bilanz von 13 Siegen, 4 Unentschieden und 4 Niederlagen in 21 Spielen und die Tatsache, sich zu den besten 12 Mannschaften des Bezirks Kocher- Rems zählen zu

Erfolgreiche C- Jugendfußballer des Juniorteams Brenztal

Geschrieben von: J.M.

Montag, den 16. Januar 2017 um 13:40 Uhr

können, ist ein toller Erfolg für das gesamte Team und die Trainer.

Die zweite Mannschaft spielte ebenfalls ein erfolgreiches Turnier und erreichte die dritte

Runde des Sparkassen Junior- Cups. Vergangenen Sonntag schied man nach knappen

Spiele und großem Kampf leider aus.

Die dritte und vierte Mannschaft, größtenteils mit Spielern des jüngeren Jahrgangs sammelte

ebenfalls erste Erfahrungen in der Bezirkshallenrunde. Beide Teams schieden jedoch in der

ersten Runde aus. Insgesamt kamen in den vier Mannschaften rund 40 Spieler zum Einsatz.

Die C- Jugendfußballer des Juniorteams Brenztal und ihre Betreuer freuen sich über

zahlreiche Zuschauer, die das Team lautstark unterstützen, wenn am kommenden Samstag

die 12 verbliebenen Mannschaften in der Ramensteinhalle in Nattheim ab 10:00 Uhr um den

Titel des Bezirkshallenmeisters 2016/ 2017 kämpfen.

Roland Weiss

Erfolgreiche C- Jugendfußballer des Juniorteams Brenztal

Geschrieben von: J.M.

Montag, den 16. Januar 2017 um 13:40 Uhr

Alexander Schlotz